



## K15T, STUTTGART

### Bauherr Client

K15t Software GmbH, Stuttgart

### Innenarchitektur Interior Design

mori, Claudia Wald, Stuttgart

### Realisierungsdatum Year of realisation

2019

### Produkte Products

Rossoacoustic CP 30 System, Rossoacoustic PAD Q Serie, Rossoacoustic PAD R Serie

### Einsatzbereiche Fields of use

Arbeiten, Konferenzen

### Kurzbeschreibung/Konzept

#### Short description/Conception

In den Fabrikgebäuden im Kübler Areal in Stuttgart produzierten einst über 1500 Mitarbeiter Mode. Heute erwachen die Gebäude im Osten der Stadt zu neuem Leben: Zahlreiche Kreative, Kunst- und Kulturschaffende haben sich hier angesiedelt. Darunter auch der Software-Entwickler k15t. Im Innenarchitekturbüro mori aus Stuttgart fand das Unternehmen einen perfekten Partner, um eine 500 Quadratmeter große Fabriketage ganz auf seine Bedürfnisse anzupassen. Wegen ihrer überzeugenden Ästhetik und Funktionalität haben sich die Planer für den Einsatz von Rossoacoustic-Produkten entschieden. Verbindendes Element ist dabei die helle, kraftvolle und fröhliche Atmosphäre.

Over 1500 workers once produced clothing in the factory buildings in the Kübler Areal in Stuttgart. Numerous creative businesses as well as artists and cultural organisations have moved into the complex. One of them is software developer firm k15t. In the mori firm of interior architects from Stuttgart, the enterprise found the perfect partner to take an entire floor of a former factory measuring 500 square metres and adapt it to the company's needs. The planners opted for Rossoacoustic products on the grounds of their convincing aesthetic qualities and functionality. The unifying element is the bright, vibrant and cheerful atmosphere.



nimbus group

nimbus<sup>x</sup> rosso<sup>x</sup>

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart  
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com